

Si j'avais le pouvoir de voyager dans le temps j'irai à l'Antiquité. J'imaginerais que c'est moi qui a inventé l'écriture. J' irais chez les Romains puis chez les Gaulois. Je voudrais découvrir comment les Gaulois et les Romain s'habillaient et comment ils vivaient. J'aimerais rencontrer Vercingétorix et Jules César et voir à quoi leurs villes et leurs villages ressemblaient et voir si ils s'aimaient entre eux ou pas. Je voudrais voir comment étaient leurs maisons et comment ils vivaient à l'intérieur.

Louise Mischler